

50 Jahre Kaiser Bier in Sackdilling

Sackdilling liegt tief im Veldensteiner Forst und war vor langen Jahren eine Forstdienststelle, wo Förster und Waldarbeiter, aber auch Wanderer, Rast machen konnten. Die Forstverwaltung hat seit langem ihre Dienststelle aufgelöst, geblieben aber ist die Gastlichkeit des zwischenzeitlich mehrfach umgebauten und vergrößerten Anwesens. Seit nun 50 Jahren betreibt Familie Renner das idyllisch gelegene Gasthaus und bietet immer noch Wanderern und Ausflüglern, vor allem aber einer großen Zahl von Stammgästen ein gemütliches Zuhause. Wie es sich für ein Gasthaus mitten im größten Waldgebiet Nordbayerns gehört, finden gerade die Wildspezialitäten von Martin Renner viele Freunde. Das 50-jährige Bierbezugsjubiläum feierte Familie Renner mit ihren Stammgästen im Schalander der Kaiser Bräu.



Unser Bild zeigt Martin und Sigrid Renner mit ihren Kindern - eingerahmt von Andreas Laus und Willi Fischer von der Brauerei.

Forsthaus Sackdilling - Familie Martin Renner

91275 Auerbach Tel. 09643/1230

Ruhetag: Dienstag

http://kaiser-braeu.de/Unserbier/47/ubier06.htm